

## 7 mal in der Woche

**Genre** Musikfilm

**Working Title** In dich ist alle Welt verliebt / Jedes Herz sehnt sich nach Liebe

**Year of Production** 1957

**Production-Company** CCC Film GmbH

**Co-Production** Willy Zeyn-Film (München)

**Producer** Artur Brauner, Willy Zeyn

**Director** Harald Philipp

**Main Cast** Vico Torriani, Germaine Damar, Josef Egger

**Script** Werner P. Zibaso und Harald Philipp nach einem Stoff von Werner P. Zibaso

**Music** Erwin Halletz

**Colour**

**Length/Format** 2492 m, 91 Min., 1:1,37



Der Sänger Roberto Ried ist ein Sklave seines Ruhms: Ob in London, Paris oder New York – überall wird er von seinen Verehrerinnen verfolgt. Mit einer Scheinehe



will er sich aus der Situation retten. Schon bald findet er eine passende Frau: nicht hübsch, nicht vom Theater, aber energisch genug, um ihre Rolle gut zu spielen. Schnell meldet die internationale Presse, dass der Star jetzt glücklich verheiratet sei. Dabei fangen die Probleme jetzt erst richtig an ...



The singer Roberto Ried is a slave to his glory: whether in London, Paris or New York, and everywhere he is haunted by his admirers. With a marriage he wants to save himself from the situation. Soon he finds a suitable wife: not pretty, not from the theater, but energetic enough to play their role well. The international press reports quickly that the star is now happily married. Here, the problems start now until ...

